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Levítico 10:1-3,6-11 

E os filhos de Arão, Nadabe e Abiú, tomaram cada um o seu incensário e puseram 
neles fogo, e colocaram incenso sobre ele, e ofereceram fogo estranho perante o 
Senhor, o que não lhes ordenara. Então saiu fogo de diante do Senhor e os consumiu; 
e morreram perante o Senhor. E disse Moisés a Arão: Isto é o que o Senhor falou, 
dizendo: Serei santificado naqueles que se chegarem a Mim, e serei glorificado diante 
de todo o povo. Porém Arão calou-se. E Moisés disse a Arão, e a seus filhos Eleazar e 
Itamar: Não descobrireis as vossas cabeças, nem rasgareis vossas vestes, para que 
não morrais, nem venha grande indignação sobre toda a congregação; mas vossos 
irmãos, toda a casa de Israel, lamentem este incêndio que o Senhor acendeu. Nem 
saireis da porta da tenda da congregação, para que não morrais; porque está sobre vós 
o azeite da unção do Senhor. E fizeram conforme à palavra de Moisés. E falou o 
Senhor a Arão, dizendo: Não bebereis vinho nem bebida forte, nem tu nem teus filhos 
contigo, quando entrardes na tenda da congregação, para que não morrais; estatuto 
perpétuo será isso entre as vossas gerações; e para fazer diferença entre o santo e o 
profano e entre o imundo e o limpo, e para ensinar aos filhos de Israel todos os 
estatutos que o Senhor lhes tem falado por meio de Moisés. 
 
Nós podemos tirar muitas lições com esta passagem das Escrituras do Antigo 
Testamento. Paulo mesmo disse que toda a Escritura é proveitosa para a nossa 
instrução. 
 
2 Timóteo 3:16-17 
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Toda a Escritura é divinamente inspirada, e proveitosa para ensinar, para redargüir, 
para corrigir, para instruir em justiça; para que o homem de Deus seja perfeito, e 
perfeitamente instruído para toda a boa obra.  
 

Quando disse isso, Paulo estava se referindo a todas as lições contidas no Tanak, visto 
que o Novo Testamento ainda não havia sido escrito, e tampouco Paulo fazia ideia de 
que suas epístolas algum dia seriam lidas pelos cristãos como parte dos livros 
sagrados da Bíblia. 
 
Então tudo que lemos no Antigo Testamento tem proveito para nossas vidas. Uma das 
primeiras lições que podemos tirar com essa Escritura é de que todos que desejam 
fazer alguma boa obra para Deus, deve primeiro ser instruído para saber como fazer. 
Temos que ter a instrução certa; temos que ter o motivo certo; temos que ter as 
intenções e os objetivos corretos. Do contrário, correremos o risco de estarmos 
tentando fazer um serviço para Deus que não seja da Sua vontade. 
 

Os Significados da Palavra “Estranho” no Hebraico 
 
Aqui diz que os filhos de Arão apresentaram para Deus fogo estranho. Essa palavra 
“estranho” foi traduzida do hebraico “zur”, que possui diferentes aplicações e formas de 
se traduzir conforme o caso. “Zur” quer dizer “desviar-se”, “ser um estrangeiro”, 
“estranho”, “profano”, que é a vulgarização daquilo que é santo ou a santificação 
daquilo que é vulgar e comum; essa palavra também é usada para se referir ao ato de 
cometer adultério. O adultério é um ato de profanação, pois viola o santo matrimônio. 
O esposo e a esposa se unem para formar um só corpo; mas quando uma parte desse 
corpo se une a um corpo estranho poderíamos chamar isso de “fogo estranho”. Essa 
palavra também possui o sentido de “repugnante”, referindo-se ao mau hálito; 
significa ainda “mulher estranha”, “prostituta”, “meretriz”. 
 
Portanto procede o que o irmão Branham disse na sua mensagem “Apocalipse 
Capítulo 3” onde ele chamou aquele fogo estranho de “fogo denominacional”, 
tomando isso como um tipo, pois as denominações tem profanado e adulterado a 
Palavra de Deus. Somente em três ocasiões o irmão Branham citou a expressão “fogo 
estranho”, porém sem nunca entrar em maiores detalhes sobre este assunto. 
 

Possíveis Causas Deste Juízo 
 
Até hoje esse texto é alvo de muita especulação, porque ninguém sabe exatamente 
qual foi o ato de transgressão cometido aqui, e nem mesmo o irmão Branham alguma 
vez se preocupou em dar a sua opinião sobre isso. Aqui estão algumas sugestões 
dadas por alguns do que poderia ter causado aquele tipo de juízo sobre Nadabe e 
Abiú. 
 

 Eles haviam bebido vinho: Esta suposição se baseia na própria Escritura citada 
onde se diz:  
 
Não bebereis vinho nem bebida forte, nem tu nem teus filhos contigo, quando entrardes 
na tenda da congregação, para que não morrais 
 

 Eles teriam entrado no Santo dos Santos: Essa interpretação está baseada na 

seguinte Escritura: 
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Levítico 16:1-2 

E falou o Senhor a Moisés, depois da morte dos dois filhos de Arão, que morreram 
quando se chegaram diante do Senhor. Disse, pois, o Senhor a Moisés: Dize a Arão, 
teu irmão, que não entre no santuário em todo o tempo, para dentro do véu, diante do 
propiciatório que está sobre a arca, para que não morra; porque eu aparecerei na 
nuvem sobre o propiciatório. 
 
Porém não podemos ignorar a ocasião em que Moisés chamou Misael e Elsafã, primos 
de Arão, para entrar e remover os corpos de seus sobrinhos mortos. Se os tais 
tivessem morrido simplesmente por terem entrado no Santo dos Santos, como aqueles 
outros dois poderiam entrar para removê-los sem também perecer? 
 

 Eles não queimaram o incenso com o mesmo Fogo santo que Deus enviara 
antes: Essa parece ser a opinião mais aceitável. 
 
Após os primeiros sacrifícios terem sido apresentados, Deus enviou fogo do céu que 
queimou o holocausto ofertado. 
 
Levítico 9:24 
Porque o fogo saiu de diante do Senhor, e consumiu o holocausto e a gordura, sobre o 
altar; o que vendo todo o povo, jubilaram e caíram sobre as suas faces. 
 
Deus fez isso também para demonstrar a Sua aprovação acerca de tudo que eles 
estavam fazendo até então, ao seguir nos mínimos detalhes tudo aquilo que foi 
prescrito por Deus a Moisés. Ao que tudo indica, o incensário deveria ser aceso 
também com aquele mesmo fogo que desceu sobre o altar. Mas alguém pode 
questionar: “Mas e quando acabasse o fogo? Como se acenderia o incenso 
novamente? Parece que depois que o fogo do altar fosse aceso pela primeira vez, a 
orientação era de que ele nunca deveria ser apagado. 
 
Levítico 6:12-13 
O fogo que está sobre o altar arderá nele, não se apagará; mas o sacerdote 
acenderá lenha nele cada manhã, e sobre ele porá em ordem o holocausto e sobre ele 
queimará a gordura das ofertas pacíficas. O fogo arderá continuamente sobre o 
altar; não se apagará. 
 
Uma outra explicação que poderia ser aventada para aquele juízo dado por Deus seria 
o que foi dito em Êxodo 30:1-10, onde Deus já havia prescrito um meio para queimar o 
incenso e lá diz que não deveria ser trazido incenso estranho para Deus. Porém a 
Escritura não diz que eles trouxeram incenso estranho, mas fogo estranho. 
 

Eles Trataram o Sagrado Como se Fosse Algo Comum 

 
Então ao invés de eles terem usado o mesmo fogo de Deus para queimar o incenso, 
aqueles dois sacerdotes utilizaram um fogo que eles mesmos haviam trazido e feito 
para aquele fim, e se achegaram a Deus para apresentar a Ele algo que eles mesmos 
haviam feito. Ao queimar incenso com outro fogo, eles desprezaram e vulgarizaram                
aquilo que era santo dando pouca importância a ele, e assim, santificaram algo que era 
vulgar e comum. Aquilo que não era nada, eles tornaram santo, e aquilo que era santo, 
trataram como se fosse algo qualquer ou comum. Talvez seja por isso que depois Deus 
disse que o Seu povo deveria saber fazer a diferença entre o santo e o profano 
porque Nadabe e Abiú não souberam fazer isso. As outras coisas, tais como os 
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sacrifícios, utensílios, pães da proposição, etc, tudo isso eram eles mesmos que tinham 
que trazer e preparar, mas o fogo Deus já havia trazido, e como eles talvez já haviam 
deixado preparado um fogo antes para acender o altar de sacrifícios ou mesmo o 
incensário, só o que eles tinham a fazer agora seria apagá-lo, e não reutilizá-lo. Não 
era necessário usar outra coisa no lugar daquilo que Deus já havia lhes dado. 

 
Deus Não Aceita Substitutos 

 
Quando Deus nos dá algo Ele não quer um substituto para isso. Ele não quer que você 
substitua isso por alguma outra coisa. Ele deu aos sacerdotes um fogo santo e sagrado 
do céu para que os sacerdotes não precisassem chegar a Deus para queimar os 
holocaustos, acender os candelabros e os incensários com outro fogo. E da mesma 
maneira, Deus já nos deu um sacrifício pelos nossos pecados. Deus não quer outro 
sacrifício no lugar desse, porque nenhum outro sacrifício irá funcionar. Nenhuma obra 
de justiça pode ser feita para nos tornar justos, a não ser aquela obra de justiça que Ele 
já fez por nós. Nossas justiças são como trapos de imundícia. Não há outro meio de 
adoração pelo qual podemos adorar ou nos aproximar de Deus senão por meio do 
caminho que Deus já providenciou para nós. 
 
Ele também já nos deu a Sua Palavra, portanto não precisamos de outra. Ele já nos 
deu uma doutrina. Então você não precisa de outra. Se apresentarmos outra Palavra 
ou confessarmos uma doutrina carnal, recitando um credo ou dogma denominacional 
com uma confissão de fé errada, ao invés de cheirarmos como um incenso suave e 
agradável para Deus, nossa confissão de fé chegará até as narinas de Deus como um 
mau hálito, porque isso será para Deus zur, estranho. 
 
Deus já nos deu também um profeta-mensageiro, então você não precisa procurar por 
mais um outro profeta, outro mensageiro ou “homem da hora”. Qualquer outro profeta, 
mensageiro ou “homem da hora” que alguém diz estar seguindo ou ouvindo será fogo 
estranho. 
 
Deus já nos mostrou por Sua Palavra e pela Mensagem do Seu profeta como deve um 
homem e uma mulher se vestir, com trajes santos e decentes, e de como a mulher 
deve manter o seu cabelo. Mulheres que adoram a Deus nas igrejas de calças e 
cabelos cortados não sabem que também estarão apresentando fogo estranho para 
Deus. Seus hálitos fedem para Deus toda vez que apresentarem um substituto daquilo 
que Deus padronizou. 
 

O Que é o Fogo Estranho? 
 
Deus havia estipulado um meio de adoração, mas Nadabe e Abiú estavam adorando a 
Deus de outra maneira, apresentando um culto e um programa pessoal deles. Sendo 
assim, fogo estranho é tudo aquilo que você quiser apresentar para Deus ou se 
aproximar diante Dele com alguma coisa em substituição àquilo que Ele já te deu. 
 

Fogo Estranho Traz Juízo 
 
O que se vê segundo as Escrituras, é um padrão que necessariamente se repete: 
quando alguém apresenta um fogo estranho para Deus só há uma coisa que resta, que 
é o juízo. Deus deu para o casal no Éden todos os frutos que eles precisavam. Mas 
quando eles substituíram aqueles frutos por um outro que Deus lhes disse que não 
provassem, eles sofreram juízo. 
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Isso Era só o Começo 

 
O que aconteceu com Nadabe e Abiú foi apenas o começo. As outras gerações que 
vieram depois perderiam o respeito por Deus e por Sua Palavra. Com o tempo, Israel 
começou a praticar outros desmandos, tais como a idolatria; eles não guardavam os 
sábados, não levavam mais os seus dízimos à casa do tesouro. Eles quebraram a 
aliança do Sinai, tudo porque profanaram daquilo que era santo, menosprezando a 
Palavra de Deus. Como resultado, Israel sofreu vários juízos. As dez tribos do norte 
foram conquistadas pelos assírios e, anos mais tarde, as duas tribos do sul foram 
conquistadas pelos babilônicos. 
 

A Profanação Sempre Começa Primeiro Pela Liderança 
 
Os líderes de Israel que deveriam servir de exemplo, eram sempre os primeiros a 
profanar e apresentar fogo estranho para Deus. A Bíblia diz que os sacerdotes do 
templo não sabiam mais discernir o sagrado do profano. 
 
Ezequiel 22:26 
Os seus sacerdotes violentam a Minha lei, e profanam as Minhas coisas santas; não 
fazem diferença entre o santo e o profano, nem discernem o impuro do puro; e de 
Meus sábados escondem os seus olhos, e assim sou profanado no meio deles. 
 
Então nós observamos que antes da profanação ter sido feita pelo povo de Israel, ela 
começou primeiro pela sua liderança religiosa, pelos seus sacerdotes e reis. Eles 
deviam ser o exemplo e mostrar a distinção do santo do profano, mas aqui é dito que 
os sacerdotes sequer sabiam como fazer isso. 
 
Da mesma maneira, antes que uma igreja alguma vez profane das coisas de Deus, sua 
liderança é quem primeiro faz isso. Se a igreja adultera a Palavra é porque seus 
ministros adulteraram primeiro. A Bíblia nos mostra aqui em Ezequiel que a profanação 
começa primeiro pela liderança e depois esse espírito passa para os seus liderados. 
Quando um ministro é firme em suas convicções e posicionado na Palavra de Deus, 
todo o povo se manterá nessa mesma firmeza. Mas se ele adulterar a Palavra, em 
algum momento toda a congregação acabará adulterando junto com ele. 
 

A Profanação de Belsazar 
 
Em Daniel 5 vemos que Belsazar pagou um preço muito alto por profanar das coisas 
santas de Deus. Ele mandou trazer os utensílios de ouro e de prata do templo de 
Jerusalém que o seu pai Nabucodonosor havia guardado após conquistar aquela 
cidade. Certa vez seu pai havia sofrido um juízo de Deus, mas depois disso, aprendeu 
a respeitar o Deus de Israel, porque ele havia entendido que foi Deus que permitiu 
Babilônia ser uma grande nação. Mas seu filho não teve o mesmo respeito. Ele 
mandou trazer os utensílios do templo que estavam guardados e serviu vinho neles 
para que bebessem ele e suas autoridades, mulheres e concubinas, e saudavam e 
adoravam aos seus deuses pagãos com isso. Então, de repente, foi visto uma mão 
escrevendo na parede as seguintes palavras: MENE, MENE, TEQUEL, PARSIM, que 
significam: 
 
MENE MENE: “Contou Deus o teu reino e deu cabo dele”. 
TEQUEL: “Pesado foste na balança e achado em falta”. 
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PARSIM: “Dividido foi o teu reino e dado aos medos e aos persas”. 
 
Naquela mesma noite, Belsazar, o rei dos caldeus, foi morto, e o rei medo Dario de 62 
anos se apoderou do seu reino. Este foi o juízo dos caldeus por terem profanado dos 
utensílios sagrados do templo, tratando de algo santo como se fosse algo vulgar e 
comum. 
 

Esse Paradigma Sempre Se Repetiu em Todas as Eras 
 
Podemos observar que todos os grupos religiosos que adulteraram a Palavra passaram 
por esse mesmo paradigma, pois foi exatamente isso que aconteceu em todas as eras 
da Igreja. Quando os líderes dos dias de Lutero organizaram sua mensagem, foi que 
então se dividiram formando a vários outros grupos. Quando em algum momento sua 
liderança adulterava a mensagem para aquele dia, substituindo-a por uma 
interpretação carnal ou por uma doutrina humana, eles estavam com isso 
apresentando um fogo estranho a Deus, e por consequência, eram pesados na balança 
e achados em falta, resultando na divisão de seu grupo. E geralmente aqueles que 
saem de um grupo ou sistema, acabam depois formando um outro sistema. Se o leitor 
tem conhecimento de algum grupo criado dentro dessa Mensagem que depois acabou 
se dividindo, saiba que isso aconteceu porque sua liderança apresentou em algum 
momento fogo estranho para Deus, comprometendo Sua Palavra por alguma outra 
coisa estranha a Ela. 
 

O Sacerdote Caifás Rasga as Suas Vestes 
 
Então um fogo estranho hoje seria tudo aquilo que é colocado como um substituto da 
Palavra de Deus. Caifás condenou Jesus de quebrar e violar a Lei, acusando-O de 
blasfêmia por ter dito que era o Filho de Deus, e então rasgou as suas vestes 
sacerdotais para mostrar a sua indignação. Essa era uma prática muito comum em 
Israel para demonstrar luto pela morte de alguém ou por profunda tristeza no coração. 
A Bíblia nos dá vários exemplos dessa prática: 
 
Jó chorou pela morte de seus filhos. 
 
Jó 1:20 
Jó rasgou suas vestes quando soube da morte de seus filhos. 
 
Jacó rasgou suas vestes quando soube da suposta morte do seu filho José. 
 
Gênesis 37:34 
Então Jacó rasgou as suas vestes, pôs saco sobre os seus lombos e lamentou a seu 
filho muitos dias. 
 
Israel foi derrotado em Ai por causa da rebeldia de Acã. 
 
Josué 7:6 
Então Josué rasgou as suas vestes, e se prostrou em terra sobre o seu rosto perante a 
arca do Senhor até à tarde, ele e os anciãos de Israel; e deitaram pó sobre as suas 
cabeças. 
 
Davi e seus generais ficaram de luto pela morte de Saul e Jônatas. 
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II Samuel 1:11 
Então apanhou Davi as suas vestes, e as rasgou; assim fizeram todos os homens que 
estavam com ele.  
 
Eliseu lamentou a partida de Elias. 
 
II Reis 2:12 
O que vendo Eliseu, clamou: Meu pai, meu pai, carros de Israel, e seus cavaleiros! E 
nunca mais o viu; e, pegando as suas vestes, rasgou-as em duas partes. 
 
Porém essa prática de rasgar as vestes era proibida para os sacerdotes, pois “Moisés 
disse a Arão, e a seus filhos Eleazar e Itamar: Não descobrireis as vossas cabeças, 
nem rasgareis vossas vestes, para que não morrais”. No entanto, nos dias de Jesus, 
havia uma tradição que permitia que essa prática de rasgar as vestes também fosse 
estendida aos sacerdotes, e ao fazer isso, Caifás sacrificou a Palavra de Deus ao 
substituí-La por uma tradição. Portanto, quando Caifás rasgou suas vestes sacerdotais, 
ele condenou a si mesmo ao fazer isso, pois a própria Lei que ele estava usando para 
condenar a Jesus por algum suposto desmando, condenava a ele próprio pelo seu. 
Novamente um sacerdote em Israel estava apresentando fogo estranho, só que dessa 
vez diante do próprio Deus encarnado. Portanto agora, não somente aquele sacerdote, 
mas todo o Israel pelo seu consentimento, deveria sofrer um juízo por tudo aquilo que 
aquela liderança e o seu povo fizeram. Sua liderança estava cega, e por consequência, 
todo o Israel estava cego. Assim como os seus líderes, o povo também não sabia 
discernir o santo do profano, o sagrado do comum. 
 

Jesus e Barrabás 
 
Nos dias de Cristo, Israel fez algo parecido com o que Nadabe e Abiú fizeram, ao não 
discernir o sagrado do comum quando mandaram crucificar o santo Jesus e soltar o 
ladrão e assassino Barrabás. O primeiro nome de Barrabás também era Jesus, 
portanto dois Jesus foram apresentados para que Israel escolhesse a qual libertar, 
porém um Jesus era santo, vindo do Céu, enquanto que o outro era terreno e comum. 
Se os líderes tivessem dito: “Este nazareno é de fato o Messias que esperávamos”, o 
povo não ousaria em duvidar, porque todos colocavam sua confiança no Sinédrio; mas 
como aquela liderança tratou Jesus como um falso, todo Israel adotou aquela mesma 
postura. Após crucificarem o Filho de Deus, Israel no ano 70 d.C. passou por outra 
diáspora, porém a mais longa da sua história. Esse foi o juízo que a nação de Israel 
sofreu por outra vez não ter discernido o santo do profano. 
 

Advertência Para os Judeus Convertidos 
 
Porém veja que Israel fez tudo isso porque não tinha o conhecimento da verdade 
devido à cegueira de seus líderes. Mas na epístola aos Hebreus foi dado um alerta 
para os judeus convertidos que cometessem uma desobediência deliberada, depois de 
já terem recebido o evangelho. O alerta foi de que sua profanação poderia ser ainda 
maior do que aquela que Israel cometeu. A morte espiritual de Cristo é muito mais 
grave do que a Sua morte física, porque depois de novamente rejeitá-Lo, não há mais 
sacrifício pelos pecados. 
 
Hebreus 10:23-30 
Retenhamos firmes a confissão da nossa esperança (Do grego “elpis”, que significa 
“esperança”, “fé”; em inglês está “a confissão da nossa fé”. Em outras palavras, temos 
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que reter uma confissão firme da fé de Cristo, não de outra fé, não de um fogo 
estranho); porque fiel é o que prometeu. E consideremo-nos (“katanoeo”, “perceber”, 
“notar”, “observar”, “considerar atenciosamente”, “fixar os olhos ou a mente em 
alguém”, ou seja, discernir o Corpo de Cristo, não agir com indiferença. Paulo disse 
que precisamos dar uma atenção para os domésticos da fé.) uns aos outros, para nos 
estimularmos ao amor e às boas obras, não deixando a nossa congregação, como é 
costume de alguns, (Por que isso? Porque aquele que deixar de congregar estará 
deixando de estimular aquele amor entre os irmãos, e por consequência, não discernirá 
o Corpo de Cristo por causa da sua indiferença, pois estará considerando aquela santa 
reunião como algo vulgar e comum) antes admoestando-nos uns aos outros; e tanto 
mais, quanto vedes que se vai aproximando aquele dia. Porque, se pecarmos 
voluntariamente, depois de termos recebido o conhecimento da verdade, (Estes 
hebreus para quem essa epístola foi escrita já tinham esse conhecimento da verdade, 
enquanto que aqueles que crucificaram o Filho de Deus não tinham. Portanto se esses 
que agora foram revelados também rejeitassem a Cristo, o que restaria para eles?) já 
não resta mais sacrifício pelos pecados, mas uma certa expectação horrível de juízo, 
e ardor de fogo, que há de devorar os adversários. (Como aconteceu com Nadabe e 
Abiú por não discernirem o sagrado do comum) Quebrantando alguém a Lei de Moisés, 
morre sem misericórdia, só pela palavra de duas ou três testemunhas. De quanto maior 
castigo cuidais vós será julgado merecedor aquele que pisar o Filho de Deus, e tiver 
por profano o sangue da aliança com que foi santificado, e fizer agravo ao Espírito da 
graça? Porque bem conhecemos aquele que disse: Minha é a vingança, Eu darei a 
recompensa, diz o Senhor. E outra vez: O Senhor julgará o Seu povo. Horrenda coisa é 
cair nas mãos do Deus vivo. 
 

O Perigo da Rejeição 
 

Havia ainda mais um outro alerta para que ninguém ousasse se afastar de Deus. 
 
Hebreus 12:25-26 
Vede que não rejeiteis ao que fala; porque, se não escaparam aqueles que rejeitaram o 
que na terra os advertia, muito menos nós, (É claro que todos os santos devem se 
preocupar com isso, porém particularmente esse “nós” aqui são os judeus, os filhos de 
Israel. O autor alerta para que esses que receberam a Cristo não cometam o mesmo 
erro de seus pais) se nos desviarmos Daquele que é dos céus; a voz do qual moveu 
então a terra, mas agora anunciou, dizendo: Ainda uma vez comoverei, não só a terra, 
senão também o céu. 
 
Então aqui está sendo dito que Deus puniu Israel no passado para que isso servisse de 
exemplo não somente para os demais santos, mas também para os incrédulos e as 
demais nações. Hoje o povo não está mais sabendo discernir o santo do profano, e 
Deus disse em Levítico que aqueles que O servem deveriam fazer essa diferença. 
 

A Iniquidade da América 
 
Israel era uma nação que fez um pacto com Deus e essa nação quebrou esta aliança 
profanando dela por considerar Deus e Suas leis algo vulgar e comum, e então Deus 
julgou Israel para servir de exemplo para o mundo. Em nossos dias modernos houve 
uma nação que também fez um pacto com Deus, e ela também quebrou este pacto 
com Deus. Essa nação é a América, e agora por sua rebeldia também deverá sofrer 
algum tipo de juízo como um exemplo para as nações. 
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No estudo do irmão Brian Kocourek sobre Os Sinais do Juízo dos Últimos Dias, ele 
nos mostrou que a Declaração da Independência dos EUA (4/07/1776) era como se 
fosse um pacto de casamento entre a América e Cristo. Ela rompeu sua união com a 
Inglaterra, para formar uma união com Cristo e com Sua Palavra. O irmão Branham 
mesmo disse que a América foi edificada sobre os preceitos da Bíblia. 
 
Reconhecendo o Seu Dia e a Sua Mensagem (26/07/1964) §§ 94-95 
E se as igrejas hoje apenas reconhecessem, se as igrejas apenas reconhecessem que 
a Palavra de Deus tem feito esta promessa para as pessoas desta hora, elas não 
pereceriam. Se a América apenas pudesse reconhecer a constituição que ela 
redigiu, ela não estaria querendo tirar as bíblias das escolas, ou tirar o Nome de 
Deus de suas moedas, nem tirar as palavras de jurar lealdade sob Deus. Mas ela 
não reconhece isto. Por quê? Ela está cega e nua. Ela não pode reconhecer o sangue 
daqueles preciosos rapazes que foram mortos nos campos de batalha por este 
privilégio. Eles estão esquecidos; eles são pó. (...) O homem e seus seis sentidos 
apenas prosseguiu com seu cavalo e carroça de duas rodas, confiando em Deus. Nos 
últimos setenta e cinco anos ele deixou de confiar em Deus. Quando eles redigiram a 
constituição dos Estados Unidos, colocavam Deus em tudo o que eles faziam. Agora, 
eles nem mesmo têm uma reunião, e eles nunca mencionam Seu nome. Isso mesmo. 
Eles confiam na grandiosidade de sua ciência, eles, na esperteza de sua ciência. Um 
bando de lascivos... Isto é exatamente correto. O mundo inteiro está absorvido na 
ignorância da Bíblia. O mundo inteiro tem rejeitado a Deus. Mas apenas pense, bem no 
meio de tudo isso, e das denominações de igrejas e todos os seus seminários lascivos 
e tudo mais, Deus tem tomado a palavra do Seu profeta e cortou fora uma Noiva...?... 
Ele disse que Ele faria isto. Ele cortou daquela coisa que Ele prometeu que cortaria. 
Eles confiam em sua inteligência humana, em sua ciência humana, e coisas tais, e 
deixaram Deus de fora, de Quem eles confiaram uma vez. Os Estados Unidos 
deixaram Deus de fora. Eles até mesmo O tiraram da escola, para que nossas 
pequenas crianças não pudessem sequer ouvir falar Dele. Eles O tem expulsado das 
escolas. Agora, eles estão tentando tirá-Lo fora dos dólares: “Em Deus Confiamos”. 
Eles estão indo tirar isto fora do juramento de submissão à bandeira. “Uma Nação Sob 
Deus”; eles estão indo tirar isto fora. Vejam, eles tem seguido seus próprios 
sentimentos e os seus próprios sentidos. Porque nestes últimos setenta e cinco anos 
eles não têm mudado nem um pouquinho em seus sentidos; ele é ainda o mesmo 
homem que Deus criou no princípio. Porém, nestes últimos dias, você não pode 
reconhecer onde estamos? E a igreja tem se voltado de Deus para isto, para o 
seminário, e experiência, e assim por diante, no lugar da Palavra. (Substituíram a 
Palavra por preceitos e interpretações humanas. O que é isso? Fogo estranho) Nem 
sequer O reconhecem em suas reuniões, em suas escolas, ou nada mais.  
 

O Irmão Branham Profetizou a Bancarrota Financeira dos EUA 
 

Por causa de tantos desmandos deste país, o irmão Branham pressagiou uma grande 
crise econômica que irá assolar aquela nação em breve. Na verdade ela já possuiu 
outras crises econômicas, porém há uma crise por vir que arrasará com sua economia 
e que a deixará em ruínas, a fim de servir como exemplo para todas as demais nações. 
 
O Sobrenatural (29/01/1956) § 37 
Irmão e irmã, a nossa grande América e a nossa grande economia que temos 
está apodrecendo sob os alicerces, e um dia, eu vejo isso em formação agora 
mesmo, ela entrará em ruínas. 
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Em um mundo globalizado como estamos hoje, se tal colapso financeiro ocorresse 
agora mesmo, não somente a América, mas todas as economias mundiais sofreriam 
dolorosas consequências. 
 

Tempos de Êxodo 
 
A iniquidade dos EUA já está cheia e a maldição que virá sobre ela está para se 
cumprir. 
 
O Terceiro Êxodo (30/06/1963) §§ 104-105 
E agora qualquer um com entendimento espiritual, se lembra, eu continuo citando, 
entendimento espiritual, você pode ver que a iniqüidade desta nação está cheia. Ela 
organizou e reorganizou, e organizou e organizou. E agora está confederada, e está 
unindo-se com alguma outra coisa. A iniqüidade está cheia. É tempo de êxodo, tempo 
de um chamado para sair, para a Terra prometida. Não a promessa, só outro país 
para onde ir; mas um Lar, o Milênio, tempo de um chamado para sair. A iniqüidade 
desta nação está cheia. Ela é imunda. Você diz: “Irmão Branham, a nação em que o 
irmão vive?” Sim, senhor. Certamente. Você diz: “Como cidadão dos Estados Unidos o 
irmão não devia dizer isso.” Então Elias não devia ter chamado uma maldição sobre 
Israel, e ele sendo israelita então. Os demais profetas nunca deviam ter amaldiçoado 
essa nação sob a qual eles eram israelitas. 
 

O Fogo Estranho da América Trará Juízo Sobre Ela 
 
Para compreendermos melhor porque o irmão Branham profetizou um grande juízo 
pela rebeldia dos EUA, exatamente como visto por ele nas visões de 1933, é preciso 
entender como que a América foi estabelecida no passado pelos seus primeiros 
líderes. Certa vez George Washington elevou suas mãos para cima e consagrou a 
América para Deus. Isso foi onde hoje fica a ilha de Manhattan, e o local exato onde 
Washington fez essa oração de consagração da América à Cristo foi num local 
chamado Ground Zero, e foi justamente nesse exato local onde mais tarde seria 
construído as duas torres gêmeas, as mesmas que depois foram destruídas em um 
ataque terrorista. Aquilo foi apenas um alerta do grande juízo que ainda virá sobre 
aquela nação. Próximo a essas torres ficava uma capela, chamada Capela São Paulo, 
onde também foi feita uma oração de consagração da América a Deus. Após as torres 
terem sido totalmente destruídas, verificou-se para a surpresa de todos, que aquela 
antiga capela ficara intacta sem nenhum dos destroços terem lhe atingido, porém as 
torres que eram um símbolo da prepotência, da ganância e da arrogância americana 
foram reduzidas ao pó. A América havia trocado o seu pacto feito com Deus pelos seus 
primeiros líderes, por sua independência Dele e de Sua Palavra. As torres construídas 
justamente no lugar de sua antiga consagração eram portanto um símbolo de sua 
arrogância e rebeldia, por isso foram derrubadas; mas Deus conservou a capela como 
um sinal de que Ele não havia Se esquecido do pacto que ali fora feito no passado, 
mas como a América rejeitou a Deus, agora foi a vez de Deus rejeitá-la. 
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Foto da Capela de São Paulo, perto de onde ficava as torres gêmeas do World Trade Center, que 
milagrosamente escapou dos danos de 11 de setembro, embora edifícios próximos foram danificados. E, 
surpreendentemente, esta igreja foi construída antes da Guerra Revolucionária, e George Washington 
quando era presidente participava dos cultos desta igreja. Ele orou e consagrou a América para Cristo 
nessa Capela e também no local chamado Ground Zero, onde as torres foram depois construídas. Mas a 
América quebrou o seu pacto com Deus, e assim, as torres que simbolizavam a arrogância e a 
independência que a América queria conseguir de Deus e do seu antigo pacto feito com Ele, foram 
destruídas apenas como um pequeno sinal do grande juízo que está por vir, por sua infidelidade a Ele. 

 
A Maneira de Um Verdadeiro Profeta (13/05/1962) § 134 
Assim é hoje! O próprio Deus que a América alega servir trará julgamento sobre a 
nação e a destruirá! Eu espero que isto fique tão profundo que vocês jamais se 
apartem disto. O próprio que vocês alegam amar e com seus próprios dogmas 
manufaturados, e vida imoral, e decadência que vocês têm em vocês, (Inúmeras 
igrejas ditas cristãs nos EUA e em outras partes do mundo já estão apoiando hoje o 
casamento homo-afetivo entre os seus próprios membros, fazendo as igrejas se 
converterem ao mesmo estado de Sodoma e Gomorra, como foi profetizado.) 
afastados da Palavra de Deus vos destruirá algum dia. Isso é o Assim Diz o 
Senhor! Nada mais resta para eles. 
 
O juízo sobre a América poderá vir de qualquer maneira, mas da maneira como vier, 
seja por terra ou pelo espaço, seu juízo será fatal. 
 

Hebreus Capítulo 3 (01/09/1957) § 4 

A América não deseja o Evangelho (você sabe disto), nós devemos então admitir isto. 
Este povo anglo-saxão está arruinado, isto é tudo. Não há mais nenhum Evangelho 
que a América receberá. Oh, você se perde um pouco ali e aqui; mas exatamente 
como o Evangelho, isto está terminado. E você não pode nem mesmo pregar para eles, 
não se pode falar com eles. Eles não crêem em nada. Vê? Eles têm simplesmente 
suas próprias ideias, e cabeças duras, e estão estabelecidos, e a coisa seguinte para 
esta nação é o juízo. Ela terá isto, também. Isto pode ser através de depressão, 
isso pode ser através de uma bomba atômica, isto pode ser através de uma 
grande praga, uma enfermidade ou algo; mas ela está pronta. Está vindo; milhares 
vezes milhares tombarão. 
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A América é a Prostituta das Nações 

 
Como dissemos, a América tinha um pacto com Deus, porém a América profanou esse 
pacto que ela fez com Deus tornando isso uma coisa comum; ela rompeu a Sua aliança 
com Cristo e se prostituiu. Ela apresentou fogo estranho, e lembre-se que a palavra 
“estranho” no hebraico também remonta ao adultério. O irmão Branham disse que os 
EUA se tornaram a prostituta das nações. 
 
Apocalipse 4 Parte 3 (8/01/1961) § 87 

Esta América é a prostituta das nações. Isto é exatamente o que ela é, e agora ela 
ficará pior do que nunca. Ela está chegando ao seu fim. A Bíblia fala de sua ruína, 
diz como ela ficará. América: degradante, podre, imunda, imprestável. Isto é 
exatamente correto. Ela tem sido uma grande nação. Ela tem carregado a mensagem 
do Evangelho. O que a faz da maneira que ela é? Porque ela rejeitou a mensagem do 
Evangelho e rejeitou a verdade. Ela está horrível. Isto está vindo para ela; não se 
preocupe. Eu vi isto na visão como o ASSIM DIZ O SENHOR! Está vindo. Ela vai 
pagar pelos seus pecados. 
 
Hillary Clinton disse certa vez em um vídeo que os EUA foram os criadores e 
sustentadores da Al-Qaeda. Tempos depois também foi confirmado que o Estado 
Islâmico (El) também seria um “filho” da América. Realmente o profeta tinha razão: a 
América é a prostituta das nações, e organizações terroristas como Al-Qaeda e o 
Estado Islâmico são apenas alguns de seus muitos filhos espúrios. 
 

Todos os Sistemas Estão Caindo aos Pedaços 
 
Paulo disse em 2 Timóteo 3:1-2 que os últimos dias seriam trabalhosos, mas ele 
estava se referindo às igrejas, porque os cristãos dos últimos dias perderiam o 
discernimento entre o santo e o profano. 
 
Sabe, porém, isto: que nos últimos dias sobrevirão tempos trabalhosos. Porque haverá 
homens amantes de si mesmos, avarentos, presunçosos, soberbos, blasfemos, 
desobedientes a pais e mães, ingratos, profanos. 
 
Profanos porque eles apresentariam fogo estranho, convertendo algo que era sagrado 
em uma coisa comum sem importância. Em outro estudo intitulado “Janes e Jambres”, 
nós explicamos que Paulo estava se referindo aos crentes dos últimos dias. O irmão 
Branham disse que essas pessoas eram o assim chamado “cristianismo”. 
 
O Mundo Está Caindo Aos Pedaços (12/04/1963) §§ 102-103 
O profeta disse em II Timóteo 3, (O irmão Branham está chamando o apóstolo Paulo 
aqui de “profeta” porque ele deu uma profecia que já está se cumprindo) que viria o 
tempo quando os homens seriam “obstinados, orgulhosos, mais amigos dos deleites do 
que amigos de Deus; irreconciliáveis, caluniadores, incontinentes, e inimigos daqueles 
que são bons, traidores, obstinados, orgulhosos”. Você diz: “Esses são os comunistas”. 
ESSES SÃO OS ASSIM CHAMADOS “CRISTÃOS”. 
 
Portanto o que Paulo estava dizendo é de que nos últimos dias os assim chamados 
cristãos adulterariam a Palavra de Deus e se apresentariam diante Dele com fogo 
estranho. É por isso que todos os sistemas mundiais serão julgados, pois não haverá 
mais fé na terra. 
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O Mundo Está Caindo aos Pedaços (16/12/1962) §§ 197-200 
Agora, qualquer coisa que te puxa para longe Disso está errado; isso é um falso 
messias, uma falsa unção. Oh, ele disse: “O irmão tinha tanta unção”. Que tipo de 
unção? É isto. Hitler também tinha uma unção. Khrushchev também tem uma. O Papa 
Pio tem uma também. Que tipo de unção você tem? Se ele não está ungido com esta 
Palavra e reivindica cada Palavra ser a Verdade, esqueça: está errado. Se isso em si 
não produz, então não está fecundado. Isso mostrará a sua cor. Oh, você diz: 
“Mas isso foi para outra era. Nós...” Deixe essa coisa sozinha. Jesus Cristo é o mesmo 
ontem, hoje e eternamente. Sim senhor. Assim, enquanto este mundo desmorona, nós 
nascemos em um Reino que não pode desmoronar. Você crê que o mundo está caindo 
aos pedaços? Os seus sistemas estão caindo aos pedaços. Você crê nisso? Você crê 
que o sistema econômico está caindo aos pedaços? O sistema político está 
caindo aos pedaços. O sistema nacional, a ONU está caindo aos pedaços. (Em 
breve a ONU aprovará um pedido para que se instale um Estado Independente para os 
Palestinos.) A igreja está caindo aos pedaços. (Os assim chamados cristãos tem 
apresentado fogo estranho para Deus ao substituírem Sua Palavra por credos e 
tradições. Já não há respeito entre os irmãos; não está havendo discernimento do 
Corpo de Cristo) As denominações estão caindo aos pedaços. (E nós também 
podemos dizer hoje: os grupos da Mensagem estão caindo aos pedaços) Tudo está 
caindo aos pedaços. Mas nós temos um Reino que não pode ser abalado; é um reino 
eterno de Deus; ele não pode ser abalado. Somos informados de que o novo sistema 
desta denominação, de trazer isso aqui, o Conselho Mundial de Igrejas, irá trazer paz à 
terra. Que desrespeito, que batida feia na face de Cristo. Que  coisa irreverente, 
sacrílega que é. Isso é do diabo. Pode um homem organizar algo melhor do que Deus 
pode enviar a eles? A torre de Babel. Isso é outra Babilônia que deve cair: Paz na terra, 
um falso messias, um anticristo em seu ensino. Como você irá jogar estas 
denominações juntas quando elas nem sequer... Eles nem sequer podem concordar 
uns com os outros agora, quando eles se separaram em pequenos sistemas assim. 
Como todos se unindo e se restabelecendo por lá? Sim. Veja, é uma estrutura 
falsa. Tudo isso é feito para jogar o protestantismo no catolicismo, um 
ensinamento anticristo falso. O Reino de Deus não é deste mundo. Jesus disse 
isso. “Meu reino não é deste mundo”. 
 

Os Grupos da Mensagem Que Se Denominaram Estão Sendo Vomitados 
 

Todo esse juízo já estava profetizado nas Escrituras para acontecerem, e isso tudo 
porque estamos vivendo na era de Laodicéia, que seria nua, cega e sequer saberiam. 
Ao remontar a esse quadro, o irmão Branham sempre se referia às denominações, mas 
quando observamos as palavras usadas pelo profeta de Deus e analisamos o 
comportamento de alguns grupos da Mensagem, chegamos à triste conclusão de que 
os assim chamados “crentes da Mensagem” de hoje também apresentam os mesmos 
problemas apontados por ele quando se referia aos laodiceianos. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja - páginas 306-307 
Ora, Ele tem clamado para esta última era: “Vocês têm a Palavra. Vocês têm mais 
Bíblias do que nunca, porém não estão fazendo nada com a Palavra exceto dividi-la e 
retalhá-la, tomando o que querem e deixando de lado o que não querem. Vocês 
não estão interessados em vivê-la, mas em debatê-la. Oxalá vocês fossem ou frios 
ou quentes. Se fossem frios e a rejeitassem, Eu poderia suportar isso. Se ficassem 
incandescentes até conhecer a verdade dela e vivê-la, Eu os louvaria por isso. Porém 
quando vocês simplesmente tomam Minha Palavra e não a honram, Eu em troca tenho 
que Me recusar a honrá-los. Vomitá-los-ei pois Me causam náuseas.” 
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Isso também porque suas condutas e confissões de fé possuem um mau hálito (“zur”) 
às narinas de Deus, fendendo a enxofre, ao invés de um aroma suave e agradável. 
 

A Posse da Terra Prometida Pela Noiva Tem Sido Prorrogada 
 
Por causa do fogo estranho que as igrejas têm apresentado a Deus, têm-se a 
impressão de que o Arrebatamento tem sido como que adiado, e a posse da Noiva pela 
Terra Prometida prorrogada, exatamente como foi nos dias de Israel quando 
peregrinava pelo deserto, porque aquele povo havia rejeitado a mensagem do profeta 
de Deus para o seu dia. 
 
O Terceiro Êxodo (30/06/1963) § 98 
Quatrocentos anos eles peregrinariam lá no Egito, e para serem tirados. Mas eles de 
fato ficaram quatrocentos e quarenta anos, por causa da rejeição do profeta. Eles 
tiveram de sofrer outros, cerca de quarenta anos lá no deserto, antes que Deus os 
tirasse. Moisés esteve fora no deserto por quarenta anos antes que chegasse a 
retornar para libertá-los, veja. Quarenta anos foram prorrogados, decorreram, porque 
eles rejeitaram a mensagem. 
 

Quando se Cruza a Linha de Misericórdia 
 
Quando alguém rejeita aquilo que é santo tratando como algo comum e sem valor, 
mesmo depois de ter tido a experiência com o Deus santo, uma linha de misericórdia é 
atravessada, da qual não se pode voltar atrás. A América não pode voltar atrás; as 
denominações não podem voltar atrás, e os que combatem essa Mensagem e chamam 
William Branham de falso também não podem mais voltar atrás. 
 
Almas Que Estão Em Prisão Agora (10/11/63) § 299 

Num destes dias, se você já não tiver, você cruzará essa linha. Você nunca mais 
desejará fazer o que é correto. Você ouviu o que eu disse? É questão de... irmão, 
irmã, vocês compreendem o que foi dito? Você cruzará essa linha, e você jamais 
desejará fazer o que é certo. Você ainda ouvirá o evangelho, seguramente, mas 
jamais o aceitará. Você não pode aceitá-lo. Porém o evangelho será pregado aos 
condenados, àqueles que estão eternamente perdidos, que não podem mais ser 
salvos. Você já está nesse ponto, e você não sabe. 
 

Há Dois Poderes Hoje 
 
Por trás de cada fogo estranho que alguém apresenta a Deus há um poder que o 
direciona para tal ação, que é o poder intelectual. Mas enquanto há um poder guiando 
o homem pela concepção intelectual, há um outro conduzindo o filho de Deus à 
revelação da Sua Palavra. 
 
O Terceiro Êxodo (30/06/1963) § 154 
Agora, lembre-se, há só dois. Não se esqueça disto. Há só dois poderes. Um é o poder 
espiritual do Espírito Santo. O outro é o Diabo, operando através do poder 
intelectual. Porque foi aí que ele entrou, no jardim do Éden, através de poderes 
intelectuais, para fazer Eva crer em uma concepção intelectual contra a Palavra. 
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O Poder Vivificador 
 
Porém o que a Noiva deve fazer para evitar de apresentar fogo estranho para Deus? 
Só há uma coisa que A impede, que é o Poder Vivificar de Deus vivendo através Dela, 
pois é a revelação da própria Vida de Cristo na Noiva que Lhe auxiliará a fazer a 
diferença do que é certo e do que é errado, do que é verdadeiro e do que é falso, do 
que é profano e do que é santo. 
 
Ao Nascer do Sol (18/04/1965) §§ 307-310 
Observe o que temos visto neste dia. O Poder vivificador tem chegado até nós para 
abrir os Sete Selos. O que foi isso? A inteligência de um homem? Não, o Poder 
Vivificador de Deus. Vê? O Poder Vivificador de Deus nos predisse que isto 
aconteceria. Vê? Mas o Poder Vivificador de Deus fez com que o mundo testificasse a 
Isto, isto é a Verdade. O Anjo do Senhor, o que eu lhe disse que estava em volta, 
nessa Coluna de Fogo, o Poder Vivificador, permite que o mundo testifique que é a 
Verdade. E nisso, eles não sabiam o que Isto era, e nós que apenas olhamos desta 
maneira...  E Isso é o nosso Senhor aí acima. Vê? Foi Ele Quem abriu esses Selos; 
Ele é esses Selos. Pois toda a Palavra de Deus é Cristo, e Cristo é os Selos que foram 
abertos. Então o que foi a abertura daqueles Selos? Revelando Cristo. E os próprios 
sete Anjos que representaram as Sete Igrejas foram tudo completado, e nós nem 
sequer podíamos entender Isto. Eles – eles tiraram a foto, não nós. E ali está Ele 
parado, o Juiz Supremo, mostrando que Ele é o Alfa e o Omega, o Princípio e o Fim. 
Que identificação. O Poder Vivificador fez isso por nós. O Poder Vivificador nos 
permite ver a Sua Vinda. O Poder vivificador nos resgatou da morte para a Vida. 
O Poder Vivificador dá discernimento para saber o que está errado com você, e o 
que fazer, o que você tem feito, e o que você não deveria ter feito,  o que você 
deveria ter feito, e o que você será. O Poder vivificador nos dá todas estas coisas. 
 
O poder vivificador não vai impedir você de pecar, mas vai alertar você a todo instante 
em que você pecar, para que você veja o que você fez e o que você deveria ter feito. É 
o poder vivificador que permitirá você se posicionar pela Palavra e não substituí-La por 
nenhum fogo estranho. 
 

Somos Todos Reis e Sacerdotes 
 

Lembre-se que Cristo constituiu a Sua igreja em um reino de sacerdotes. E o papel 
desse sacerdócio é saber mostrar a diferença entre o santo e o profano, portanto será 
o poder vivificador do tempo do fim que dará a Noiva essa posição. 
 
Em Ezequiel 44:23 é dito o seguinte acerca dos sacerdotes: 
 
E a Meu povo ensinarão a distinguir entre o santo e o profano, e o farão discernir 
entre o impuro e o puro. 
 
Enquanto houver uma apostasia, enquanto houver religiosos blasfemando o caminho 
da verdade, enquanto houver blasfemadores da Parousia e do Arrebatamento, Deus 
ainda continuará tendo Suas testemunhas sobre a terra. Todos nós somos agora reis e 
sacerdotes. Cabe a Noiva saber distinguir e mostrar com palavras e com a sua própria 
vida o que é santo e o que é profano. 
 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br/

